
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

福山市立長浜小学校 

５年学年通信Nｏ.８ 

令和５年５月１６日 

今日は、１・２時間目に家庭科をし

ました。家庭科では、調理実習の準備

をしました。もう 1 時間は、さいほう

で、玉結びをしました。むずかしかっ

たです。まだ、できないので、ちゃん

とできるようにしたいです。 

（長沼 優月） 

 楽しみにしていた 5 日間の連休が終わり、あっという間に 1 週間が終わりました。 

先週は、家庭科で玉結びにチャレンジしました。お家でやったことがある子は、得意

そうに見せてくれたり、初めての子は、「もう嫌だ！やりたくない！」と嘆いていまし

たが、何度目かのチャレンジでできた時には、とても嬉しそうに見せてくれました。

これからの小物作りに向けて、めげずに裁縫の基礎を頑張ってほしいと思います。 

 家庭科では、初めてのさいほうで玉

結びにちょうせんしました。最初は、

むずかしそうと思っていたけれど、や

り方の動画を見ると、かんたんにでき

るじゃんと思いました。（藤田 朝陽） 

 今日、ぼくは、１・２時間目に家庭科

をしました。家庭科では、初めてのさい

ほう道具を使いました。とても楽しかっ

たです。     （小野 聡太郎） 

 11 日（木）は、ばらのまち福山音楽祭２０２３に行ってきました。これは、福山

市の 5 年生全員が招待され、生の音楽をリーデンローズで味わいました。本物の音

に触れ、より音楽を楽しめたようです。 

 玉結びが分からなったけど、最後の最

後でできたから、よかったです。でも、

もう作れないかもしれません。 

（今川 恵梨香） 

 国語科の学習で、「きき手」「話し手」「記録者」の役割に分かれて、班でインタビ

ューをしました。その人に合った話題を考え、誰も知らない相手の一面を聞き出す

ことの難しさを感じていましたが、相手のことが分かると嬉しそうにしていました。 

 今日の家庭科では、玉結びをしまし

た。思ったよりかは、むずかしくて、

最初はできませんでした。でも、コツ

をつかんだら、上手くできました。次

は、玉どめという結び方をおぼえたい

です。        （林 美憂） 

やった！ 

玉結びができたぞ！ 

見てみて～！ 

友達と協力しながら、頑張っています！ 

今日、ばらのまち音楽祭を聞きに行き

ました。ショパンとかを聞いて、音楽

は作曲者によって、イメージがガラッ

と変わることが分かりました。 

（渡壁 美佳） 

今日、ぼくは、ばらのまち音楽祭を聞

きに行きました。とても良い曲を聞け

て、ミスのない演奏に、鳥肌がたちま

した。すごいと思いました。 

（木村 太遥） 

 今日のばらのまち音楽祭では、4 曲

聞いて、ベートーヴェンが聞いた中で1

番気に入りました。最初っから迫力が

すごくて、ブルっとしました。ねむか

ったけど、この時は、すごかったです。 

（唐岩 日葵） 

 ばらのまち音楽祭に行きました。4

曲聞いて、特に 4 曲目のベートーヴェ

ンがすごかったです。とってもよかっ

たです。あと、バイオリンのプロのゲ

ストの人もすごかったです。 

（小阪 壮真） 

https://www.google.co.jp/url?esrc=s&q=&rct=j&sa=U&url=https://www.ac-illust.com/main/detail.php%3Fid%3D2501059&ved=2ahUKEwjNrfqc-Pb-AhVSr1YBHcwXD7UQqoUBegQIABAB&usg=AOvVaw3rVw8dXA0lX8N7RvtZOVH4

